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UNA PALESTRA NUOVA PER SPORTIVI E APPASSIONATI 

L’intervento più importante ed impegnativo sarà il rifacimento completo della palestra consortile: gli interventi a 
pezzettini non servono più, fanno solo spendere i soldi della comunità, ma non risolvono gli evidenti e molteplici 
problemi di una struttura che mostra in tutto e per tutto la propria età; pertanto vogliamo dare a Valbrembo una 

nuova palestra degna dell’impegno degli sportivi e della passione degli spettatori. 

Questo ci permetterà di incrementare l’offerta delle attività sportive sia per gli appassionati sia per gli anziani che 
usufruiranno di appositi spazi per la ginnastica dedicata loro. 

LA CITTADELLA DELLA SALUTE DIFFUSA E L’AIUTO NEI MOMENTI DI DIFFICOLTÀ 

Il progetto cui teniamo maggiormente nell’ambito del sociale è la creazione di una “Cittadella della Salute” ove, 
coinvolgendo sia i medici di base presenti sul territorio, sia le strutture sanitarie territoriale e private, prevedere una 

serie di servizi nell’ambito sanitario da mettere a disposizione della popolazione, incrementando quanto già è presente 
sul nostro territorio. 

Sappiamo che sarà un’impresa impegnativa, ma desideriamo portare più vicino alla gente di Valbrembo la maggior 

parte possibile di prestazioni ambulatoriali, puntando, in una seconda fase, anche alla realizzazione di una residenza 
per anziani in difficoltà ed un centro diurno. 

Conosciamo la grande difficoltà di alcune famiglie ad arrivare alla fine del mese e noi vogliamo essere loro vicini, 

attuando progetti di aiuto concreto col coinvolgimento delle realtà presenti sul territorio e nell’ambito socio-sanitario. 

UN PUNTO DI ASCOLTO E DI INCONTRO PER RISOLVERE I PROBLEMI QUOTIDIANI 

Un’altra iniziativa di grande utilità per gli abitanti di Valbrembo sarà la creazione di un “Punto di ascolto” condiviso tra 
tutte le associazioni di categoria e di servizio alla popolazione che vorranno essere presenti a orari e giorni fissi a 
Valbrembo: pensiamo all’ottima e irrinunciabile iniziativa dei Carabinieri, alle associazioni di invalidi civili e del lavoro, 

che potranno avere consulenza e aiuto vicino a casa. 

Pensiamo ad un luogo ove i giovani che soffrono le problematiche dell’età e dell’incontro-scontro con una società che 
distrugge chi non la affronta con consapevolezza e che rischiano di rovinarsi definitivamente possano avere il 

sostegno di professionisti preparati, di esperti concreti che li aiutino. 

Un “Punto di ascolto” anche per i genitori, che li ascolti, consigli, aiuti. 

IL PROBLEMA DELLA DALMINE-VILLA D’ALMÈ 

La costruzione della 470 impatterà notevolmente sul nostro, e solo sul nostro, territorio per i prossimi anni. Gli anni 
passati ci hanno visto intervenire a tutte le riunioni tecniche, dimostrando l’inadeguatezza delle decisioni prese: così 

facendo abbiamo ottenuto che il traffico di transito non passasse per Corso Europa, che non vi fossero veri e propri 
stagni accanto alle case, che fosse rivista la progettazione di condotti fognari e condutture elettriche. 

Ora dovremo gestire al meglio le problematiche sia di intervento sul territorio, sia dovute dall’intenso traffico che 

userà il nostro paese come scorciatoia. 

Maggior controllo, quindi, anche scoraggiando il passaggio con sanzioni. 

LA DIFESA DEL TERRITORIO 

La difesa del territorio, garantita dalla Legge regionale voluta dalla Lega che proibisce il consumo indiscriminato di 
nuove aree, ci ha sempre visti in prima fila con provvedimenti logici, pensati per garantire la vivibilità e la godibilità di 
Valbrembo senza imporre visioni urbanistiche staccate dalla realtà. 
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Incoraggeremo le ristrutturazioni delle abitazioni esistenti, prevedendo anche dei piccoli ampliamenti dell’esistente 
allo scopo di mantenere uniti i nuclei famigliari. 

Difesa del territorio significa anche non svendere per quattro soldi l’autonomia decisionale della nostra comunità, 

fondendo Valbrembo con Paladina. 

La solidità economica del nostro Comune non è minimamente paragonabile a quella di Paladina, le aree verdi da 

preservare sono cospicue a Valbrembo, mentre a Paladina non c’è più un metro quadrato libero.  

Sarebbe una decisione autolesionista unificare i due paesi: meglio collaborare con serietà, efficienza ed efficacia in 
tutti gli ambiti di mutuo interesse. 

VIVERE IN UN AMBIENTE PULITO 

Fatta salva l’attenzione assoluta alla cura del territorio in tutte le sue componenti e sul puntuale monitoraggio sulle 
condizioni del Quisa, il problema più stringente è causato dalla maleducazione di coloro che abbandonano i propri 

rifiuti, gli scarti di lavorazione e le macerie di lavori edilizi in luoghi isolati; sorveglieremo con assiduità e con gli 
apparati più opportuni le zone di abbandono più abituali, sanzionando con estrema durezza i colpevoli. 

Miglioreremo la gestione della stazione ecologica che presenta delle evidenti carenze organizzative sia dal punto di 

vista dell’accesso viabilistico e del controllo delle entrate sia dal punto di vista dell’effettivo utilizzo e della relativa 
fatturazione al Comune dei costi di trasporto. 

La cura dell’ambiente non può prescindere dall’educazione delle persone e, partendo obbligatoriamente dall’età 

prescolare, organizzeremo in collaborazione con il plesso scolastico dei corsi dedicati alle scolaresche, senza 
dimenticare l’informazione a tutta la popolazione. 

TUTTE LE ATTIVITÀ SPORTIVE HANNO PARI DIGNITÀ 

La gestione dello sport a Valbrembo si è appiattita solo sul Centro Sportivo, con tutte le spese di funzionamento a 
carico delle finanze del comune.  

Malgrado ciò, vi sono alcune manchevolezze che devono essere oggetto di interventi risolutivi nel rispetto 
dell’ambiente e della vivibilità: pensiamo alla carenza di spazi degli spogliatoi che verranno ampliati, all’insufficienza 
della caldaia che non permette agli sportivi di usufruire, tutti, dell’acqua calda delle docce, alla superficie del campo a 

11 che presenta i danni dell’usura a causa dell’assoluta mancanza di manutenzione, tutti ambiti in cui interverremo. 

Ma lo sport a Valbrembo non è solo quello: grazie alla professionalità di un assessore competente, basta figure inutili 
messe lì a far numero!, intendiamo riunire tutte le anime sportive di Valbrembo per la collaborazione e l’unione di 

intenti allo scopo di favorire l’attività fisica di tutti.  

LA CULTURA E LA BIBLIOTECA 

Incentivare la cultura significa coinvolgere sempre di più le persone ed è indispensabile abituare i bambini, anche in 

tenera età, a frequentare la biblioteca: a tale scopo porremo particolare attenzione alla zona riservata ai piccoli, non 
dimenticando, però, che ogni frequentatore ha diritto alla propria tranquillità e concentrazione. 

Pertanto, studieremo una nuova disposizione degli spazi, magari anche con un ampliamento dell’edificio già esistente. 

Promuoveremo le attività culturali e spettacolari anche in orario serale, di concerto con il sistema bibliotecario. 

LA VIABILITÀ INTERNA E L’ARREDO URBANO 

I problemi viabilistici che si verificano puntualmente all’entrata e all’uscita delle scuole ed, in particolare, la situazione 
di caos e pericolo che si verifica in via Sombreno ha qualche spazio di intervento che già avevamo studiato 6 anni fa: 
precisato che, essendo l’istituto privato, l’esborso economico per ricavare aree di sosta è tutto a loro carico, noi 

riproponiamo lo spostamento del semaforo di via Sombreno in prossimità dell’entrata del cortile dell’istituto, allo 
scopo di regolare il traffico con un dispositivo a chiamata. 

La pericolosità dell’incrocio tra Corso Europa e via Leonardo da Vinci è nota da tempo; noi avevamo già studiato con il 
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comune di Ponte San Pietro la creazione di una rotonda al duplice scopo di eliminare delle cause di incidente e di 
regolarizzare la velocità e, quindi, riprenderemo il discorso interrotto a favore della sicurezza. 

Il tratto a nord di via Roma presenta alcune criticità dovute, principalmente, al passaggio di auto a velocità sostenuta; 

noi prevediamo la sistemazione di questo tratto e studieremo la possibilità di porre un limitatore di velocità adeguato. 

Il sistema di piste ciclabili sarà reso più funzionale arricchendolo del tratto di Corso Europa 

La piazza di Ossanesga ha bisogno di interventi di manutenzione e riqualificazione sostanziali.  

VIVERE IN UN PAESE SICURO 

Vogliamo rimettere in funzione e incentivare il servizio di Videosorveglianza Comunale che mostra evidenti e gravi 

falle e difetti di funzionamento e non permette una efficiente identificazione dei malintenzionati da parte delle Forze 
dell’Ordine. 

Intendiamo rafforzare la collaborazione con l'arma dei Carabinieri per un controllo più costante nelle ore notturne e 

contribuire con decisione a risolvere definitivamente il grave problema della Caserma, vecchia, malsana ed insicura, 
che si trascina da anni nell’indifferenza di troppe amministrazioni del territorio. 

Non solo tutto ciò non permette un incremento del numero di Carabinieri, ma potrebbe anche portare allo 

spostamento degli effettivi in altre caserme, allontanandoli dal nostro territorio. 

Noi proponiamo, in assenza di rapide soluzioni, lo spostamento della caserma sul nostro territorio, in un edificio 
nuovo ed efficiente, degno del servizio che i Carabinieri svolgono per la popolazione. 

IL TEMPO LIBERO A VALBREMBO 

Riproporremo i Mercatini di Natale presso via Don Milani e lungo la ciclabile, percorso che avevamo già dotato di 

opportuna alimentazione elettrica e che non presenta problemi di sicurezza dovuti al passaggio di auto. 

Riproporremo in collaborazione con l’Associazione Pensionati di Valbrembo le giornate di esposizione dei lavori di 
artigianato e le serate di festa per tutte le età presso il Centro Sportivo, il tutto rispettando le esigenze di vivibilità e 

tranquillità notturna degli abitanti del circondario. 

Da non dimenticare la collaborazione con le due Parrocchie per l’organizzazione sia di eventi gioiosi come il Carnevale, 
sia di incontri per affrontare assieme la risoluzione di problematiche più serie. 

IL MUNICIPIO ED IL PERSONALE COMUNALE 

La sede del Comune deve essere dotata di nuovi serramenti che siano antiintrusione e che assicurino il risparmio 
energetico; inoltre, occorre dotare il Comune delle indispensabili uscite di sicurezza. 

La dotazione di personale del nostro comune è stata costantemente impoverita durante l’ultima amministrazione a 

favore delle “solite” cooperative che intervengono a chiamata senza conoscere minimamente il territorio e con un 

aggravio di costi notevole; noi vogliamo risolvere questo problema, ridotando il comune di un proprio operaio, 

presente sul territorio e con una sempre maggiore conoscenza del territorio. 

 


